



ORGULLO DE CLASE, LIBRES Y EN PAZ

Orgullo 2024. ALEAS-IU.

Red de Políticas y Activistas LGTBIQA+ de Izquierda Unida – 28/06/2024

Desde la creación de Izquierda Unida, siempre hemos formado parte fundamental de los avances sociales que se han producido en nuestro país. Avances conquistados acompañando a los movimientos sociales, que han luchado sin descanso por los derechos fundamentales de las personas LGTBIQA+.

Gracias a esas luchas sociales se ha hecho posible el ejercicio de derechos para toda población, como el caso del matrimonio igualitario o los avances legislativos para las personas LGTBIQA+, y muy especialmente los de las personas trans. **Pero no debemos olvidar lo que ha costado llegar hasta aquí, ni darlos por supuestos.** Salvaguardar estos logros es una responsabilidad añadida, pues lo que ha costado décadas de lucha alcanzar, se puede ver revertido por la reacción en muy poco tiempo. En estos tiempos que corren, en los que la oscura sombra del fascismo recorre de nuevo Europa, la defensa militante de los derechos de las personas LGTBIQA+ debe ser vanguardia de este movimiento anti-reaccionario. **Nosotros, junto a las feministas, las personas racializadas, las pobres, las divergentes; somos el principal objetivo de estos nuevos fascistas.** Por ello, tenemos también la tarea de ser su dique de contención.

Es necesario plantar cara y continuar saliendo a las calles como ya hicieron nuestras hermanas en la madrugada del 28 de junio de 1969, en el Stonewall, donde empezó todo. Hemos sufrido persecución, cárcel e incluso la muerte; nos hemos repuesto al rechazo de nuestras familias y hemos establecido formas de familias nuevas y diversas; nos hemos enfrentado al discurso de quienes nos dijeron que teníamos una enfermedad y de quienes siguen negando nuestra identidad. Hemos plantado cara al acoso y la violencia, a la burla y nos hemos reapropiado del insulto; nos hemos unido ante la discriminación laboral y hemos cruzado fronteras en busca de una vida en libertad. Y lo seguiremos haciendo, aún con más fuerza, pues tenemos el impulso de todas las que vinieron antes.

En Izquierda Unida lo tenemos claro. Vamos a seguir plantando cara a la reacción. En ocasiones esa reacción nos utiliza e intenta encubrir sus delitos y su odio con una imagen inclusiva hacia las personas LGTBIQA+. Denunciaremos cuantas veces haga falta a estados como Israel, que utilizan el **pinkwashing**, una máscara de derechos para nuestro colectivo, para encubrir sus crímenes hacia un pueblo bajo una falsa imagen de modernidad que no es otra cosa que la instrumentalización de nuestras identidades para la guerra.

No existe libertad posible sin unidad para nuestra clase, estés donde estés, seas quien seas. Como organización que tiene en su ADN la lucha por la paz, reafirmamos nuestro posicionamiento contra la OTAN, y una apuesta indiscutible por la Paz. Una apuesta por la Paz que, en estos momentos, nos hace volver nuestra vista hacia el pueblo hermano de Palestina, que están sufriendo en su máximo grado la barbarie de la colonización y la guerra. **Exigimos el fin del genocidio que Israel está llevando a cabo.**

VIVA PALESTINA LIBRE. Luchamos unidas, unides, unidos.

Con orgullo de clase, libres y en paz.

ALEAS-IU. RED DE POLÍTICAS Y ACTIVISTAS LGTBIQA+ DE IZQUIERDA UNIDA
aleas@izquierdaunida.org